

## Muchdi PR: Tapak Suci Harus Meningkatkan Kualitas dan Kuantitas Gerakannya

Minggu, 15-12-2012

**Malang** - Muktamar Tapak Suci ke XIV di Malang merupakan agenda lima tahunan dalam rangka melaporkan hasil kerja Pimpinan Pusat Tapak Suci selama lima tahun ke belakang yang dipaparkan dalam bentuk Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) PP Tapak Suci periode 2006-2012. Muktamar kali ini dilaksanakan di Dome, Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) sejak (14/12 hingga 16/12/2012). Hadir dalam Pembukaan tersebut, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Drs. H. Dahlan Rais, M.Hum, Ketua Umum PP Tapak Suci, Mayjend TNI (Purn) Muchdi PR, Rektor UMM, Prof. Dr. Muhajir Effendi, serta perwakilan dari Gubernur Jawa Timur.

Dalam sambutannya Rektor Universitas Muhammadiyah Malang, Prof. Dr. Muhajir Effendi menyatakan "Saya sebagai anggota Tapak Suci merasa bangga kepada Tapak Suci, ditingkat nasional dan event internasional, Tapak Suci selalu di depan. Ketika berbagai macam perguruan seangkatannya mulai surut, justru Tapak Suci semakin berkibar. Berharap Muktamar ke XIV sekaligus menandai usia setengah abad Tapak Suci, Tapak Suci semakin matang, dapat mengambil peranan yang besar dunia persilatan, olahraga, dan persyarikatan.

Selain itu, Ketua Umum Pimpinan Pusat Tapak Suci, Muchdi PR, dalam Muktamar kali ini yang harus ditekankan adalah Program peningkatan kualitas dan kuantitas Tapak Suci selama 5 tahun ke depan, Bagaimana meningkatkan eksistensi Tapak Suci di perguruan tinggi dan sekolah-sekolah Muhammadiyah. Kemudian tentunya eksistensi Tapak Suci di luar Muhammadiyah, seperti perguruan tinggi, sekolah-sekolah non Muhammadiyah, dan masyarakat umum.

Tapak Suci merupakan pengumuman seni bela diri terbesar se-Indonesia. Diantara kawan-kawan perguruan seni beladiri yang lainnya, hanya Tapak Suci yang mampu menjaga eksistensinya di usianya yang setengah Abad. Di setengah abad kedua Muhammadiyah, Tapak Suci siap mengawal Muhammadiyah dalam mengarungi tantangan zaman.

Tema Muktamar Tapak Suci ke XIV adalah "Muktamar Setengah Abad Tapak Suci Sebagai Upaya Peningkatan Konsolidasi Dan Prestasi Perguruan. **(dzar)**